

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon 032 627 71 12  
Telefax 032 627 72 93  
medien.mail@kapo.so.ch*

## **Medienmeldung vom 22. Januar 2010**

CODE: 10004/reca

### **Boningen: Lieferwagen verlor Anhänger**

Ein Lieferwagenlenker verlor am Freitag kurz vor 7 Uhr auf der Autobahn A1, Fahrtrichtung Zürich, seinen Anhänger. Wie sich später herausstellte, war der Fahrer auf dem Normalstreifen unterwegs, als er nach dem Rastplatz Gunzgen Süd, auf Gemeindegebiet von Boningen, bemerkte, dass der Anhänger vom Zugfahrzeug getrennt war. Er fuhr herrenlos ca. 50 Meter hinter dem «Iveco»-Lieferwagen auf dem Überholstreifen.

Dem Chauffeur gelang es in der Folge auf dem Pannestreifen anzuhalten. Dort kam der verlorene Anhänger ebenso, ca. 30 Meter hinter dem Zugfahrzeug, zum Stillstand. Verletzt wurde niemand, es wurden auch keine weiteren Fahrzeuge touchiert.

Ladung und Gespann wurden bei der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen gewogen. Dabei stellte sich heraus, dass Zugfahrzeug und Anhänger überladen waren. Das Gefährt wurde sichergestellt und wird von der Motorfahrzeugkontrolle einer technischen Kontrolle unterzogen.